



学校だより かけはし

第4号
宮城県立
利府支援学校
令和6年
6月28日発行

6月は、各学部が行事に大忙しました。小学部では近隣小学校との対面での「交流会」が行われ、子どもたちは元気いっぱい活動していました。中学部は学年ごとに「校外学習」や「宿泊学習」が行われました。しっかり事前学習をして新たな発見に笑顔いっぱいでした。高等部は「現場実習」で校内や校外での「仕事」に真剣に取り組むことができました。

今月は平年より11日遅い梅雨入りをし、蒸し暑い日が多くなってきました。あと3週間で夏休み、今後も安全を最優先に、子どもたちの健康に留意した教育活動に努めていきます。

活動や行事について（小学部）

小学部主事 阿部三和子

6月は、「菅谷台小学校と中学年部」、「利府第三小学校と低学年部」の交流会が本校体育館で行われました。相手校のお友だちとは、事前にビデオレターやお手紙でやりとりしていたので、すぐに名前を呼んでもらったり、握手したりして仲良くなることができました。みんなで梨狩りゲームやじゃんけんゲームなど楽しい活動を一緒に行い、思い出を作ることができました。

24日からは、体育館を貸し切っての「わんぱく広場」に取り組んでいます。ボールプールやエアトランポリン、跳び箱ジャンプなどの遊具に夢中になって遊ぶ、元気な歓声が体育館に響いています。暑さ対策をしながら、楽しく活動させたいと思います。

先日の学部参観（体育・体育遊び）では、たくさんの保護者の方に、体育館で元気に運動や活動をする様子を見ていただくことができ、子ども達も満足そうな表情でした。お忙しい中お越し下さりありがとうございました。



「校外学習に行こう」（中学部1年） 中学部主事 宮里 淳

6月21日（金）中学部1年生の校外学習が行われました。中学部に入學して初めてバスを利用しての校外学習ということで、生徒たちは、事前学習に真剣に取り組み当日を迎えました。目的地は、仙台うみの杜水族館。今回の校外学習では、クラスごとに水族館を掲示物で制作し、イメージを高めながら学習を進めました。学級では、友達と協力しながら魚や海の生き物を制作することでクラスの仲間意識がより高まったと感じました。当日は、個々にお目当ての海の生き物を探しつつ、イルカのショーや大水槽にびっくりしたり、興奮したりと驚きや感動の多い体験になりました。この校外学習を通して、目的をもって学習することや、友達と協力して活動することの大切さを生徒たちは実感したことだと思います。この自信を次の学習へつなげていきたいと思います。



「高等部現場実習」 高等部主事 佐藤定吉

生徒は、6月に3週間現場実習に取り組みました。現場実習は、学校内に働く場を模擬的に設定して行う校内実習（基礎実習）と実際に福祉サービス事業所や企業で行う校外実習（外部実習）の2本立てで行いました。生徒は、現場実習を体験することで、働く態度や協調性、集中力などを身に付けたり、卒業後の進路先や社会生活を具体的にイメージしたりすることができたと考えます。保護者の皆様には、励ましの言葉掛け、実習先までの送迎、お弁当の準備など御協力をいただきありがとうございました。



〈校内実習の様子〉

〈校外実習の様子〉

7月の行事

日	曜	行 事
1	月	小：夏祭り集会～12日まで
2	火	
3	水	介護等体験②-1
4	木	巡回摂食指導② 介護等体験②-2
5	金	中2：水泳教室
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	高3：水泳教室 看護実習①
10	水	高2：水泳教室
11	木	中3：校外学習 看護実習②
12	金	中1：水泳教室
13	土	
14	日	
15	月	海の日 さわおと会
16	火	小：中学年部交流会
17	水	
18	木	
19	金	小中高：学部集会 13:30 下校
20	土	
21	日	夏季休業日（～8/23）
22	月	高：進路相談
23	火	高：進路相談
24	水	高：進路相談 第1回梨丘ネットワーク研修会
25	木	高：進路相談
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

